

入学式

平成31年4月8日 体育館

第60回入学式を行いました。新入生 160名の入学が許可され、若松商業高校での一歩を踏み出しました。式の後には、各HRで担任の先生からの学校についての説明がありました。



自立と協働を学ぶ宿泊体験

平成31年4月20日~22日 玄海青年の家

1日目は学校で集団行動、2日目は高塔山登山、3日目は集団行動、校歌練習。個人、集団に対しての思いやり、達成感を味わうことができました。これからの若商生活に活かしていきましょう。



歓迎遠足

平成31年4月26日(金)イオンシネマ戸畑

イオンシネマ戸畑のステージをお借りして、歓迎行事を行った後、映画鑑賞を行いました。歓迎行事では、新しくお見えになった先生方へのインタビュー、吹奏楽部の演奏、ダンス同好会のダンスが披露されました。その後は、昨年に引き続き「名探偵コナン」を鑑賞しました。



対面式・部活動紹介

平成31年4月10日

生徒会が中心となり、2・3年生との対面式を行いました。部活動紹介では、各部活動の特色を紹介しました。その後、運動部と文化部の興味ある部活動に体験入部し、部活動の魅力伝える時間がありました。



Pick up

陸上競技部 山本和弥3年(浅川中出身)

今回の試合で1m94cmという自己ベストを出すことが出来ました。目標は、九州大会で2mを出してインターハイに出場することです！応援宜しくお願いします。



Pick up

志和ひかる2年(本城中出身)

大阪で行われた全国フルコンタクト空手道選手権大会に出場しました。小学校2年生から空手を始めて厳しい練習をしてきました。中学2年、高校1年の時に全国大会軽量級の部で優勝することが出来ました。今年の8月に行われる全国大会と9月に行われるアジア大会で優勝目指して頑張ります。

